

"Yo no ganaré la guerra más que por la fuerza de las armas"-ha dicho el Generalísimo

La unidad de los españoles solo puede conseguirse por el imperio de la Justicia

Dada la incompatibilidad de los ideales que imperan en la zona nacional y en la zona roja, juzgo imposible una mediación, pues la única solución con garantía de paz sería que todos los elementos responsables directamente con sus atenciones e indirectamente con sus propagandas de todos los crímenes y horrores de esta guerra, se expatriasen o se sometiesen a los rigores de la justicia, lo que equivaldría a una rendición, que sólo efectuarán a la fuerza, como se está palpablemente demostrando.

Sin que este primer requerimiento se cumpla, España no podrá disfrutar de paz y más tarde o más temprano estallarían nuevas contiendas, haciendo, por consiguiente, inútiles, los sacrificios que se han impuesto o sufrido los españoles honrados y la sangre derramada.

La unidad de los españoles sólo puede conseguirse por el imperio de la Justicia. Todo el que ha cometido crímenes debe pagarlos. Es este un deber del Estado tan capital que, si no se llevase a efecto daría lugar a que cada ciudadano tomase la justicia por su mano, lo que nos llevaría a un horroroso caos. Y el imperio de la justicia sólo puede tener efecto por el triunfo indiscutible por las armas, de la Causa Nacional, la que deberá empezar por imponer su pario a los elementos más gravemente responsables.

Convenido estoy de que ellos no se prestarán jamás, como antes digo, a que impere esta solución, para la que creo, por otra parte, inútiles cuantos llamamientos y otros arreglos se intenten.

Nuestra divisa, España Una Grande y Libre será para ellos una base inadmisiblemente, como intangible es para nosotros: que nuestros antepasados siempre prefirieron la muerte a ver disminuir nuestra Patria.

Sólo, pues, cabe pensar en la victoria por las armas, como única solución que debemos a nuestros gloriosos mayores, a nuestros muertos y a cuantos han sufrido persecuciones por la justicia. Tengo la convicción de que esta opinión es compartida por todos los españoles verdaderamente, no sólo de la España Nacional, sino de los que están sujetos al yugo de la barbarie roja. En una palabra, la de todos los españoles honrados.

No hay más mediación que la rendición de los rojos a la generosidad del Caudillo

No veo oportuna, ni aconsejable, ni tolerable, una mediación. Aceptarla sería: militarmente, una necedad, pues es indiscutible la superioridad de la España nacional; políticamente, una locura, pues la mediación se convertiría en mediación; religiosamente, una prevaricación, pues significaría la renuncia a nuestro ideal de una España católica y tradicional, y como decía San Pablo, no puede haber sociedad entre la luz y las tinieblas; moralmente, una traición, una traición a nuestro programa, a nuestros mártires, a nuestros caídos y al --venir de España: diplomáticamente, una ingenuidad y una ignominia, pues no se conseguiría más que aplazar los problemas, dejando intactas las raíces de la discordia.

No hay más mediación posible que la rendición de los rojos a la generosidad del Caudillo.

Fray Justo Pérez de Urbel

¡Hoy, como siempre, que lo oigan los rojos que pretenden cambiar su derrota por mediación: "Nuestro puesto está fuera, bajo la noche clara, arma al brazo y en lo alto las estrellas."

La unión es imposible con la impunidad de crímenes comunes

La mediación es inaceptable, porque inutiliza nuestros sacrificios y contradice nuestras promesas. No será aceptada ni en vanguardia ni en retaguardia. Hace el juego a la masonería y quita la razón de ser a nuestro Movimiento.

La unión es imposible con la impunidad de crímenes comunes. Será un hecho con justicia, generosidad y disciplina.

Padre Getino

No cabe transacción ni mediación alguna sin la rendición sin condiciones del Gobierno rojo

La hondísima separación entre las ideologías de ambos bandos y la vida de tantos héroes y tantos mártires nuestros sacrificados por una Patria nueva y mejor, son dificultades supremas que encuentro a la mediación.

La mediación, --seguro, que no resolvería el hondo problema de la unidad de los españoles, problema que, sin una solución radical a la que nuestra situación victoriosa ha de llevarnos, indefectiblemente, seguiría latente.

No cabe transacción ni mediación alguna sin la previa, absoluta y completa rendición sin condiciones del Gobierno rojo a nuestro Caudillo.

Severiano Martínez Anido
Ministro de Orden Público.

El Caudillo ha expresado ya con claridad el sentimiento nacional

Es absolutamente superfluo hablar de un asunto en que el Caudillo de España ha expresado con toda claridad el sentimiento nacional: la imposible y absurda mediación.

Coronel Beigbeder
Alto Comisario de España en Marruecos.

"Pretender una solución de la guerra que no fuera una victoria completa y una rendición sin condiciones de los ejércitos y los jefes rojos, sería traicionar y humillar a esa juventud."

(Francó en Noviembre de 1937.)

Nosotros no podemos convivir con personas indignas

"La dificultad suprema de la mediación es la imposibilidad de convivencia de personas dignas, víctimas de los criminales marxistas en sus familiares y en sus haciendas, con esos criminales.

La mediación no podrá jamás conseguir la unidad entre todos los españoles, entre los que se interponen ríos de sangre inocente."

General Queipo de Llano

Un hijo digno no puede relacionarse con el asesino de su madre

La mediación es imposible, por las mismas razones que impiden a todo hijo digno relacionarse con el asesino de su madre.

La voz de nuestros muertos y nuestros héroes que se sacrificaron por un ideal y nuestro honor, nos obligan a llegar hasta la victoria final. La mediación entre hermanos no es admisible. Las soluciones intermedias no conducen a la unidad. La unidad nacional se consigue por el triunfo de una idea y la dará nuestra victoria, que acogerá como hermanos a todos los que no sean responsables de crímenes ni hayan sido agentes de Moscú, como todos los días se demuestra con los cientos de esclavizados que se acogen a la hidalguía de la España una y nacional.

GENERAL DAVILA
General jefe del Ejército del Norte y ministro de la Guerra

Nuestras tropas han conquistado nuevas posiciones, derrotando al enemigo y causándole muchos muertos

Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalísimo

Correspondiente al día 12 de Octubre de 1938. -- III Año Triunfal.

En el sector del Ebro han seguido avanzando nuestras tropas, logrando conquistar nuevas posiciones, derrotando al enemigo que trató de impedir nuestra progresión y causándole muchos muertos, de los cuales han sido recogidos más de trescientos cincuenta. Se han hecho ciento noventa y tres prisioneros y se ha cogido gran cantidad de armamento no clasificado aún, entre el que figuran armas automáticas y morteros.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 9 al 10 fueron bombardeados el aeródromo de San Javier, incendiado hangares y un depósito de gasolina, y una fábrica de material de guerra en Badalona que fué alcanzada.

Salamanca, 12 de Octubre de 1938. -- III Año Triunfal. -- De orden de S. E., el general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

Existe en Europa un partido organizado que quiere fraguar un complot para arrastrarla a una guerra

LA UNION SUDAFRICANA SOLO ATENDERA A SUS INTERESES

PRETORIA. -- El general Hertzog dijo, con respecto a la situación de Sudáfrica en una guerra, que la Unión Sudafricana persigue una política de paz y que no está enemistada con ningún país de la tierra.

Si alguna vez estallan conflictos en Europa o en otra parte, le sería indiferente que Inglaterra tomara parte en ellos o no, y sería Sudáfrica la que decidiría el faltar a su libertad. Esta decisión dependería únicamente de los propios intereses de la Unión. -- D. N. B.

LOS SOVIETS SE DISCULPAN CON FRANCIA

LONDRES. -- Entre Gran Bretaña y la Rusia Soviética ha surgido un conflicto diplomático, que ha sido localizado en seguida.

Hace algunos días comunicó el miembro del Gobierno lord Winterton en una manifestación pública, que la Rusia Soviética, durante la crisis checoslovaca, con respecto a sus deberes de alianza acerca de este país, no los había cumplido y a consecuencia de su debilidad militar había faltado a su compromiso.

El embajador de la Rusia Soviética, Maitsky, formuló una protesta cerca de lord Halifax, contra su Gobierno.

Acerca de esta entrevista, por lado inglés se ha guardado la mayor reserva; en cambio la embajada ruso-soviética ha publicado oficialmente un "statement" en el que se afirma que no fué la Rusia Soviética, sino Francia la que decidió a último momento, dejar a su aliada Checoslovaquia. -- D. N. B.

REUNION DEL CONSEJO DE MINISTROS FRANCESES

PARIS. -- El Consejo de Ministros franceses se ha reunido en el Eliseo bajo la presidencia de Lebrun. Bonnet propuso la solución inmediata de las relaciones diplomáticas con Italia por medio del traslado a Roma del actual embajador en Berlín Francisco Poncet, que será reemplazado en la capital alemana por el actual titular de la embajada en Moscú, Coulondre.

También se decidió la promulgación de dos decretos extraordinarios destinando créditos extraordinarios de 1.420 millones de francos para servicios de Defensa Nacional y 887 millones para la Marina de Guerra. -- SIEFANI.

ESLOVAQUIA UN ESTADO TOTALITARIO?

BERLIN. -- En entrevista concedida al enviado especial de "Hamburger Fremdenblatt" por el ministro de Eslovaquia doctor Tiso, expresó la simpatía del gobierno eslovaco por la energía con que los Estados totalitarios desde largo tiempo han eliminado los elementos de desorden y agitación. Nuestros dirigentes eslovacos se proponen seguir este ejemplo y aportar disciplina nacional. Por ello buscamos por todos los medios relaciones amistosas con los Estados autoritarios. -- STEFANI.

TODAVIA HAY QUIEN DESEA DESENCADENAR LA GUERRA

ROMA. -- La nota de hoy de "Información Diplomática" -- dice "Giornale d'Italia" -- coloca a Europa frente a claras denuncias y posiciones netas.

Existe en Europa un partido organizado que quiere la guerra contra Italia y Alemania. Las fuerzas de este partido, apoyadas en Moscú, tienen su cuartel general en París y ramificaciones en Gran Bretaña y están constituidas por subversistas de la masonería y hebraísmo. Este partido, nacido en Munich, ha recuperado fuerzas y se dispone a fraguar el complot para arrastrar a Europa a la guerra, esperando batir fá-

¡MEDIACION, NO!

¡MILES DE VECES, NO!

Este grito de rotunda negativa ningún valor tendría como nuestro, es demanda de que sea concedido el que merecen las vidas de nuestros hijos que murieron, y la emulación en el sacrificio de los que nos quedan en los frentes exponiendo igualmente las suyas, como plegaria a sus hermanos muertos.

Tenemos derecho a pedir que las lágrimas que en nuestros hogares van vertidas por nuestras esposas y nuestras hijas y por las prometidas de aquellos puedan seguir siendo lágrimas de gloria y de honor como hasta ahora, y que no sean convertidas en lágrimas de pesar, con una solución indigna y rechazable que una mediación pueda pretender luego del empleo de tanta sangre generosa.

Sabemos quién era para aquellos nuestro Generalísimo y Caudillo, y tenemos convicción firmísima y serena de quien ha de serlo para los deudos.

Estas líneas y estas firmas no llevan otro sello que el de la adhesión ferviente al gesto de nuestro Franco, gesto varonil y digno, como de español auténtico, contra el intento de mediación que ahora conviene a los traidores, asesinos y ladrones ante la visión de un resultado exclusivo, claro y absoluto de victoria incontestable de nuestra Cruzada.

Ni la maniobra ni la fuerza deberán imponernos otra solución que no sea ésta, ni saudades de orden económico deberán sujetar luego de nuestra victoria nuestros propios impulsos y movimientos en la reconstrucción de nuestra España UNA, GRANDE y LIBRE, que nuestros hijos muertos se llevarán como perspectiva al otro mundo.

Si para salir al paso de todo eso hacen falta más hijos, ahí están; si los padres somos necesarios, aquí estamos igualmente.

José García Alla

EN EL DIA DE LA RAZA

En el Pilar ha vibrado la fé más alta que nunca

Doce de Octubre, día del Pilar, Fiesta de la Raza. Aquí, en Aragón, como en el resto de toda España, la Capitana Generala de nuestro Ejército ha recibido el tributo fervoroso del amor de sus hijos. Por el templo, ascua de oro, han desfilado desde el alba los combatientes de Franco. Cada Cuerpo, cada Unidad, ha enviado su delegación, para testimoniar con el máximo rendimiento a la que lleva con orgullo el fajín de la suprema jerarquía del Ejército español, el amor, la devoción y la veneración que por Ella sienten.

Hoy en el Pilar ha vibrado más alta la fe que nunca. De hijos ante la imagen venerada han coincidido el héroe mutilado, la madre, cubiertos de luto cuerpo y alma, el anciano ilusionado al verse redivido en un hijo combatiente por Dios y por España, y el zagalico, esperanza de la Patria, que se alza ya de puntillas en las revistas de Flechas y Pelayos, para justificar pronto el don de un fusil de verdad que le permita ser útil a la Patria, como lo fueron sus hermanos mayores.

Es la Raza. Yo la he pulsado hoy mejor que nunca y más que nunca me he sentido ufano de pertenecer a ella. La raza hispánica, a la que pertenece este cabo de infantería que he visto pasar junto a mí en estas primeras horas de la mañana por las afueras de Corbera, llevando sobre sus espaldas a un soldado, desvanecido por el "rebufo" de una granada. Corría con su carga preciosa hacia el puesto de socorro, en donde de la depositó con verdadero amor, con el mismo amor de la madre que deja en su cuna al hijo que se le durmió en sus brazos. Aún tiene un momento de sosiego y le hace una suave caricia en la cara para ver de reanimarle, porque el pobre está desvanecido, pero parte en seguida veloz, en una carrera casi, al lugar donde dejó a su escudaría, que sufre los efectos del furioso cañoneo. Pudo quedarse en el lugar seguro donde dejó al camarada herido, pero sin que nadie se lo ordene ni le acuele siquiera con una mirada, vuelve al pelotero, a ser uno más en mantener firme un puesto.

He visto a la raza en ese otro chavalillo -- dieciocho años apenas, que lleva sangre mía en sus venas, y que me han mostrado en el hospital de Bétera. Fue ya un pequeño héroe al salir de Madrid, jugando la vida para incorporarse a las banderas gloriosas de Franco. Y como español de pura raza figuró como voluntario soldado de la Legión desde el primer día. Y como español de pura cepa solicitó más tarde el ingreso en Carros de Asalto, porque una bala le dió en una rodilla y ya no podía pertenecer a Infantería. Y en Carros de Asalto recibió un nuevo me-

EN EL DIA DE LA RAZA

En el Pilar ha vibrado la fé más alta que nunca

trallazo. Cuando lee en mi cara la ansiedad y también la congoja, pide fuerzas a su espíritu recio y grita: "Tío, esto tampoco es nada. ¡Arriba España!"

Y he visto también el espíritu de nuestra Raza en esta carta que llega ahora mismo a mis manos. Dice así: "Señor Tebib: Ha muerto mi tercer hijo en la guerra. Solo me he quedado en el mundo. Soy una pobre mujer, casi ciega e inútil y para nada sirvo, pero me dicen que en el batallón donde mi hijo prestaba sus servicios andaban muy sucios por no tener quien les lavase la ropa. ¿No podría ir yo donde vaya el batallón y ser siempre su lavandera?... Con un plato de rancho tendría bastante para mí y estaría siempre al lado de los que conocieron a mi Mariano, y al cuidarles me parecería que aún tenía más hijos peleando por España."

He oído la voz de la Raza en boca de esta linda muchachita, que comenta mientras ve pasar el desfile de los soldados que escoltan a la Virgen del Pilar: "¡Papá decía anoche que no hay que pensar en la paz, porque nos la quieren dar por arreglo pasteler, y que hoy no pidamos a la Virgen, como todos los días, que nos dé simplemente la paz, sino que nos dé la victoria completa, rotunda, definitiva, porque sólo de esta forma puede ser la paz digno regalo de España."

Es la Raza. Su genio vibra en el Caudillo, que hoy mismo ha dispuesto una nueva siembra de alimentos en la retaguardia roja, mientras, una vez más ordenaba que los Caballeros del Aire batesen, como siempre lo hacen, a ras del suelo, las fortificaciones últimas que los marxistas conservan en este pequeño trozo del Ebro, donde se han empeñado en dejar los últimos restos de sus unidades. Y dispone al mismo tiempo que regresen a Italia los voluntarios, a conciencia de que sus puestos no quedarán vacíos, pues habrán de cubrirse con nuestros soldados y para demostrar al

EN EL DIA DE LA RAZA

En el Pilar ha vibrado la fé más alta que nunca

mundo la recia condición de nuestro pueblo, que si se honró con la generosa y valiosa cooperación de los hermanos de raza y de ideal, no se arredra ante la idea de su separación más que por el vacío que va a dejar su ausencia en el sitio que supieron ganar dentro de nuestros corazones, llenos de gratitud y de admiración por la contribución de sangre que a la causa santa de España voluntariamente aportaron. No fueron ellos soldados mercenarios. Fueron hermanos de raza, compañeros que lucharon por el mismo ideal. Sólo con amor y fraternidad sincera e incombustible podremos pagar su gesto magnífico y se lo pagaremos siempre los españoles y siempre con creces.

Viroen del Pilar hermosa: Madre y Jefa de la Raza inmortal, de la España digna, sufrida y heroica. Veinticinco meses de guerra no han puesto ni un segundo de desmayo en nuestra acción de levantar a la Patria y honrar su historia, dándole hoy y para mañana efectividad de continuidad. Sentimos todo el peso abrumador de nuestra herencia y toda la dureza del camino a recorrer, pero también sentimos en la conciencia una pujanza firme que nos permite afrontar el encargo y seguir en la lucha firme, tenaces, cada día más ilusionados de que vamos por fin a llevar el nombre de la Patria al grado de grandeza con que la soñaron aquellos que por ella murieron y mueren: lo mejor de España.

Presentes están todos en nuestro afán: Impasibles quedamos todos en nuestro ademán de espera triunfadora. La Raza en pie, y sólo de rodillas ante Dios y ante el Pilar. Es España indómita, que sólo sabe someterse a la voluntad y a la orden del Caudillo. Vanguardia y retaguardia es hoy todo uno y lo mismo. Dios y la Virgen del Pilar darán a aquellos constantes victorias y a ésta hurlar, orden, confianza y fe. No llegarán, porque no los merece y la Virgen del Pilar no nos regateará su ayuda, los días adversos ni en el frente ni en la retaguardia, pero si llegan sería lo mismo: España no vacila. España no cede. España no declina su fe en sí misma. La Raza que descubrió un Mundo, salvó civilizaciones y acudió siempre entera a la defensa de la civilización cristiana, asombrando a las generaciones con su espiritualidad, su genio y su valor, no admitirá mediación de nadie, porque España quiere ser Una, Grande y Libre y lo será, porque sabe luchar para lograrlo. El Caudillo, el Oficial, el soldado, la madre, la muchacha y el niño vibran al mismo són y rayan a la misma altura cuando la voz de la Raza expresa su más profundo sentir con este grito mil veces santo, que dice: ¡Arriba España!

EN EL DIA DE LA RAZA

En el Pilar ha vibrado la fé más alta que nunca

EL TEBIB ARRUMI

DE LA ZONA ROJA

LOS ROJOS SE LES HA TERMINADO EL DINERO

SAN JUAN DE LUZ. -- El comisario de Negocios Extranjeros, Del Vayo, ha remitido al Comité Internacional de Socorro para la España Soviética, que tiene su sede en París, un informe detallado sobre el estado precario en que se encuentra la España soviética. Se pide una ayuda más eficaz.

Entre otras cosas, Del Vayo pide que el oro español depositado en París, sea puesto inmediatamente a disposición de los dirigentes de Barcelona. En opinión de Del Vayo el apoyo internacional para la España Soviética debería cifrarse, al menos, en un total de 200 millones de francos por mes. -- D. N. B.

UN SOCIALISTA FRANCÉS QUIERE PONER DE ACUERDO A LOS MARXISTAS ESPAÑOLES

PERPINAN. -- Ha llegado de Barcelona el ex ministro y diputado socialista francés Auriol. Le acompaña su esposa y es huésped de Negrin.

El viaje de Auriol obedece a los deseos de los socialistas franceses de poner de acuerdo a los grupos marxistas españoles, que a pesar de todas las presiones permanecen divididos en los tres grupos ya conocidos.

Auriol, poco después de su llegada, ha tenido una larga conferencia con el largo Caballero, que en estos últimos días ha reanudado su ofensiva contra la formación Negrin.

El mencionado ex ministro francés presidirá una reunión de los elementos predominantes en el partido socialista y la U. G. T., afectos a la política sovietizante de Negrin. -- FARO.

EL APOYO DE FRANCIA A LOS ROJOS ESPAÑOLES SE VA DEBILITANDO

PARIS. -- L'Ordre cree poder afirmar que Poncet irá de embajador a Roma y Labonni, embajador en Barcelona, pasará a Moscú.

Con el fin de demostrar que el apoyo dado por Francia a la España soviética se va debilitando, no se enviará embajador a Barcelona. Sólo quedará en aquella ciudad un encargado de Negocios. -- FARO.

PARIS. -- L'Ordre cree poder afirmar

que Poncet irá de embajador a Roma y Labonni, embajador en Barcelona, pasará a Moscú.

Con el fin de demostrar que el apoyo dado por Francia a la España soviética se va debilitando, no se enviará embajador a Barcelona. Sólo quedará en aquella ciudad un encargado de Negocios. -- FARO.

El precursor del terrorismo rojo

Ferrer, el responsable de la semana trágica

Hablando con el policía que detuvo al fundador de la Escuela Moderna

Por Pedro de la Mora

En una hora ardiente de un sangriento verano de España, fue detenido en Barcelona el personaje más siniestro que extendió sobre nuestro suelo las primeras semillas de la revolución: Francisco Ferrer Guardia. El fundador de la Escuela Moderna fue encarcelado hace veintinueve años, y fusilado en el castillo de Montjuich el 13 de Octubre de 1909, como principal personaje de un ensayo de anarquía y terror, del que luego la España marxista había de ser tan fecunda. Nada justificaria que nuestra atención se detuviese ante esta figura sombría, si no hubiera sido porque la casualidad ha puesto cerca de nosotros al policía que durante muchos meses fue guardián de aquel viejo anarquista. La curiosidad periodística nos ha llevado al rincón de un apartado café burgalés, para que el antiguo policía, jubilado ya hoy de su pasada misión y con un alto cargo en la España Nacional, nos recordase algunas escenas de la historia de aquel hombre nefasto.

—Yo acompañe a Ferrer—nos dice nuestro interlocutor—durante varios meses. Hacía frecuentes viajes al extranjero. La semana trágica fue una obra suya. Todos los hilos de aquella trama que llenó de sangre las calles de Barcelona, convergían en él.

—¿Qué vida hacía Ferrer cuando usted, le vigilaba?
—Tenía una librería en Barcelona. Yo únicamente podía seguirle cuando él iba por la calle. No tenía derecho a entrar en su casa ni en aquella tienda, donde solo se vendían libros ateos y anarquistas y donde él se reunía con sus amigos de conspiración. Yo muchas veces denuncié a mis superiores que aquellos eran verdaderas conjuras, donde probablemente el tema de las conversaciones y de los planes era la subversión del orden social en que España se desenvolvía.

Guarda mi interlocutor unos minutos de silencio, luego, pensando en las horas ya muy lejanas, de aquel pasado confuso en su memoria, empieza a recordar en voz alta.

—Era viejo. Tenía entonces el pelo casi blanco y la barba canosa, que podía darle un aspecto de cierta serenidad patriarcal, si no fuera porque una mirada penetrante de odio descubría el secreto de aquella alma. Iba correctamente vestido. Me parece verle aún. Con su cuello pajarita y un amplio chaquetón de una extraña tela verde, que parecía conservar la vejez de todos aquellos polvorientos volantes que Ferrer guardaba en su biblioteca.

—¿Qué clase de tipo moral era el suyo?
—Parecidísimo al que luego tanto, por desgracia, ha abundado en España. Intelectual artificioso, sin base sólida de cultura. A fines de siglo había en Barcelona una logia llamada "La Verdad". Allí entró un día un hombre gris e insignificante, que se había propuesto subir y triunfar en la vida, a costa de cualquier clase de servilismo. Se llamaba Francisco Ferrer. Después de la sublevación de Villacampa, huyó a París. Desde allí fraguó su campaña odiosa contra la Patria. Casi no podía conocer a España, porque apenas vivía en ella. Y prefirió, en vez de engrandecerla desde dentro, ponerse al servicio de las fuerzas internacionales que la minaban desde fuera. Su ejemplo lo han seguido después, fidelísimamente, todos los personajes que ahora llamaríamos rojos.

—¿Es cierto que Ferrer estuvo implicado en el atentado contra los Reyes en la Calle Mayor?
—Ferrer era íntimo amigo de Morral. Este era uno de los profesores de la Escuela Moderna que él fundó, de aquella escuela donde se arrancaba del espíritu de los niños toda idea de Dios, haciéndoles creer que sus antepasados habían sido gusanos, batracios y monos. Ferrer se cuidó de que no hubiese ninguna prueba de su intervención en el atentado de Morral contra los Reyes. Pero lo cierto es que, probablemente, éste se fraguó en aquella librería de Barcelona y que fue Ferrer el principal inspirador.

—¿Cuál fue su intervención en la semana trágica?
—La de principal impulsor. Entonces, como usted sabe, era gobernador de Barcelona Ossorio y Gallardo, ese funesto personaje que es responsable hoy de los rios de metralla y de plomo que ingresan en la España roja.

En aquella época, Ossorio—cobardes entonces como hoy—se escondió. Antes nos había dado orden de que levantásemos la vigilancia a Ferrer. Yo estubo por lo tanto, de seguirle. Pero el estilo de terrorismo que por aquellos días padecía Barcelona era el propugnado en todos sus planes secretos de revolución por Ferrer.

—¿Aquellas jornadas, se parecieron en algo a las vividas actualmente en el inferno de la zona roja?
—Exactamente. Ya le he dicho que Ferrer fue un precursor de esta ola de sangre y de crimen. Se quemaron conventos. Se desenterraron momias de religiosos, profanando bárbaramente las sepulturas. Y durante unos días los discípulos de Ferrer fueron dueños absolutos de la ciudad. Hubo saqueos, incendios y asesinatos del mismo tipo que los sufridos el 18 de Julio por la pobre España, aun martirizada por el marxismo. Desde entonces, todas las huelgas revolucionarias que España ha padecido han sido efecto de aquella, que fue como el ensayo de lo que en el mes de

El Rey de Bélgica en La grave situación de Palestina

COMBATE CON AVIONES Y CARROS DE ASALTO

JERUSALEM.—También ayer ocurrieron numerosos incidentes y colisiones violentas.
En Nablus se entabló una fuerte batalla entre los activistas árabes y soldados británicos, resultando muertos cuatro de los primeros. Inmediatamente se publicó un edicto, prohibiendo la salida de la ciudad.
Cerca de Wajeh, al sudeste de Jerusalén, se entabló ayer un combate de gran envergadura entre las tropas inglesas y los activistas árabes. Durante el encuentro los ingleses utilizaron aviones y carros blindados. Estos tuvieron que lamentar un soldado muerto y otro herido, mientras que los árabes, según parece, tuvieron pérdidas mucho mayores. Hasta última hora de la tarde volaron sobre la ciudad de Jerusalén, aviones, oyéndose continuamente disparos en el sector sudeste de la ciudad.

En la carretera que conduce de Haifa a Telaviv y en la que un vagón fue detenido e incendiado por los árabes.—DNE.

LOS INGLESES VUELAN 25 CASAS DE ARABES

JERUSALEM.—Las operaciones de castigo contra los pueblos árabes, continúan. Fueron voladas 25 casas en la pequeña ciudad de Meidan, cerca de Gaza.

En la Palestina del Norte, han sido impuestas varias multas colectivas a distintos pueblos. Las cantidades recaudadas han sido depositadas en los cuarteles de policía.

Sigue en vigor la prohibición de salida en las ciudades de Nazareth, Tiberias, Jenin, Tulkarén, Jaffa, barrio antiguo de Jerusalén, Belem, Gaza y numerosos pueblos. Además se cierran por la noche todas las carreteras del territorio que cruza la línea férrea Haifa-Kantara, así como también el aeródromo de Lydda.

En Jerualem fue ejecutado el miércoles un árabe.

En el puerto de Jaffa, fue asesinado un judío, de varios disparos.—DNE.

LOS ARABES ESTABLECEN SU TRIBUNAL EN BELEN

LONDRES.—Comunica de Jerusalén, que a consecuencia de la peligrosa situación creada en Belem, el Gobierno británico abandonó el puesto de policía, la oficina de Correos y el Tribunal. Los árabes han formado en Belem su tribunal. Las tropas británicas han ocupado el Jardín de la Natividad.—STEFANI.

Las esquelas de defunción se admiten en este periódico hasta las dos de la madrugada

Las operaciones japonesas en China

Las tropas niponas desembarcan en China meridional

EL DESEMBARCO CONSTITUYE UN EXITO SIN PRECEDENTES
TOKIO.—El Cuartel General del Emperador, comunica que las tropas japonesas han procedido esta mañana, al desembarco en una localidad de una bahía de China meridional.
El desembarco ha empezado esta mañana a las tres y terminó dos horas después.

La Agencia Domei añade que este desembarco constituye un éxito sin precedentes; las tropas chinas fueron sorprendidas hasta el punto de que su artillería entró en acción cuando era demasiado tarde y tuvo que callarse cuando apenas había disparado 12 cañonazos.—STEFANI.

EL OBJETIVO DE LA OPERACION ES CORTAR EL APROVISIONAMIENTO A LOS CHINOS

TOKIO.—Las ediciones especiales de los periódicos, publican la noticia de las operaciones japonesas de desembarco en la China meridional. Con la iniciación de las operaciones ha sido tomada una importante decisión militar y política, que era reclamada desde hace diez meses por los círculos militares y políticos, que se pronunciaban en favor de una orientación más radical en la guerra de China.

Según se sabe por los círculos militares, el objetivo estrictamente militar de la campaña en la China meridional, es cortar por completo el aprovisionamiento militar del ejército de Tchiangkaichek, que se efectuaba hasta el presente por la vía férrea Canton-Hankau. Se tiene la intención de romper la última resistencia del régimen del citado general, cortando este ferrocarril y ocupando la capital comercial de Canton. Una vez conquistada esta ciudad, el régimen de Tchiangkaichek, quedará limitado a unos transportes muy problemáticos procedentes de China, de Birmania y de la URSS.—DNE.

DECLARACION OFICIAL SOBRE LAS OPERACIONES

TOKIO.—El portavoz del ministerio de Negocios Extranjeros ha hecho hoy una declaración en la cual ha dicho lo siguiente:

DESDE BUENOS AIRES

Los argentinos acusan a Ossorio y Gallardo

El embajador de Barcelona, al servicio de Moscú, es persona indeseable en esta República, a pesar de haber sido admitido con el "placet" del Gobierno. Sus actividades desde que llegó al país son las de un vulgar charlatán, que va al aire de su investigación, realizando campañas difamatorias contra España, para halagar los bajos instintos de sus secuecacos. Ossorio y Gallardo pasean por las más importantes ciudades argentinas, hablando contra los sentimientos de este pueblo. Despotizan a sus anchas en defensa de lo indefendible y a favor de lo más absurdo. Pero ya los argentinos se van cansando de tanta audacia, de tanto ataque a la familia y al orden, de tanta defensa de los crímenes que ampara el Gobierno de Barcelona, y ha empezado a correr la protesta contra Ossorio.

La Defensa Social Argentina ha enviado una nota al ministro de Relaciones Exteriores, doctor Cantillo, acusando al embajador de Barcelona por sus atrevidos ataques a los sentimientos argentinos. Dice en su nota la referida entidad: "El embajador de la España que preside el señor Azafia, desde que llegó a este país, viene ejercitando actividades que perturban la población, provocando divisiones y odios entre los españoles e hijos de españoles, y aun entre los argentinos, que no coinciden con su carácter diplomático, ni menos en el concepto de "persona grata" con que fue recibido.

En el mes de Noviembre de 1937 dijo el Generalísimo:
"Yo no ganare la guerra más que por la fuerza de las armas, y por ello me opongo terminantemente a todo intento de mediación. Jamás aceptaré un compromiso con el Gobierno de Valencia, y me negaré en todo momento a ponerme en contacto con nuestros enemigos. Por lo tanto, me niego a discutir cualesquiera condiciones que hubiera de concluirse con un armisticio. Si nuestros adversarios quieren rendirse, habrán de hacerlo sin condiciones."

Como se ve, ya los argentinos comienzan a conocer al embajador moscovita que vino aquí a representar una míscula parte de España. Para que se vea en qué plan de mixtificaciones se encuentra este sujeto, se hizo socio de una cofradía religiosa, con lo que pretende justificar que es representante de una República odiosa que "respetá" la Religión católica.

V. L. M.
(Corresponsal de la Agencia "Faro")

El Rey Emperador de Italia recibirá a los legionarios italianos

ROMA.—El Rey Emperador marchará el 20 del corriente a Nápoles para recibir en el mismo día de su llegada a los legionarios repatriados de España.

Una división naval escoltará desde las aguas de Cádiz hasta las de Nápoles a los legionarios que regresan a su patria.—STEFANI.

Ha muerto el Gran Duque Cirilo

Era jefe de la Casa Romanoff

PARIS.—A la una y media de la tarde ha fallecido en el Hospital Americano de Neully, cerca de París, a la edad de 62 años, el Gran Duque Cirilo Valdimirovitch, jefe de la Casa de los Romanoff, pretendiente al Trono Imperial ruso.

En su retiro de Saint-Briac, cerca de Dinard, su residencia habitual durante el exilio, el Gran Duque Cirilo se proclamó emperador de todos los rusos en agosto de 1924 y designó heredero a su hijo Vladimir Cimlovitch, que tiene actualmente 21 años.—FARO.

Entrega de los despachos de tenientes honorarios a los Veteranos carlistas

PAMPLONA.—En el salón de recepciones del Ayuntamiento, se ha celebrado a las doce y media de la mañana, el acto de entrega a 34 veteranos carlistas de la última guerra civil, los despachos de tenientes honorarios del Ejército, concesión hecha por el Generalísimo Franco.

Han concurrido todas las autoridades y jerarquías del Movimiento, siendo presidido el acto por el teniente general señor Castro Girón, gobernador Militar de la plaza en presencia de los veteranos, ha dado lectura al decreto del Generalísimo y a la lista de recompensados y seguidamente el teniente general señor Castro Girón ha ido entregando individualmente a los veteranos carlistas, los despachos de tenientes honorarios.

Continuando, el mismo gobernador militar ha pronunciado un patriótico discurso enalteciendo los sacrificios de los veteranos en sus luchas por Dios y por España y hablando también de la grandeza de la Cruzada actual.

Ha terminado el acto con vivas a España y al Caudillo Franco que han sido contestados con entusiasmo.

Finalmente el Ayuntamiento ha obsequiado con un lunch a los homenajeados, autoridades e invitados.—FARO.

Los recursos financieros, militares y económicos del Japon están muy lejos de haberse agotado.
Más de cien aviones japoneses de caza han bombardeado los objetivos militares situados en la provincia de Kuantung y en la línea férrea de Cantón a Hongkong.
En los círculos japoneses se espera la inminente caída de Cantón y de Hankeu.—D. N. B.

LOS ESPAÑOLES EN ROMA

ROMA.—Los maestros españoles que se encuentran en Italia, invitados por el Estado italiano, han cumplimentado a nuestro embajador en aquella nación, señor Yanguas Messia, quienes ha invitado a tomar parte entre los asistentes a la fiesta de la hispanidad que se celebra en la iglesia de Monserrat.

ROMA.—El señor García Valderrama, subsecretario del Ministerio de Educación Nacional, que se halla en Roma como representante de la cultura española en el convenio Valde, ha visitado, acompañado del señor Ballesteros Bertré, jefe de la Delegación, a los maestros españoles que se encuentran actualmente en Italia.

Comité Olimpico Español

Consejo Nacional de Deportes

El Comité Olimpico Español, que por Decreto del Caudillo ha sido encargado de la dirección de los deportes en España, trabaja actualmente en las bases que han de dar a las competiciones del país, una trayectoria y una disciplina derivadas de las nuevas normas del Estado y de su nuevo estilo.

La labor no es pequeña. El masnismo deportivo de los tiempos pasados ha de ser transformado. Nadie puede pensar que pueden prevalecer aquellas torpes rivalidades regionales, aquella exaltación continua de los egoísmos y aquella frondosa jurisdicción de los patronatos y del estatuto del profesional, que terminaban casi siempre en la injusicia, en el desorden, en la hostilidad y en el mal gusto; que terminaban en el parlamentarismo, escabellamente.

Hoy, se trabaja con un auténtico espíritu en esas bases, que han de ser acogidas por el Ministerio de Educación Nacional, al que pertenece el citado organismo. Conviene en estos momentos, poner de relieve todo el entusiasmo y el interés del Ministro, excelentísimo señor Sanz Rodríguez por el ensamblamiento de nuestras juventudes en las mejores ruinas del alma española en el "cuerpo sano", interpretando así el deseo más ferviente de nuestro Caudillo. Las nuevas generaciones podrán encararse con el cielo azul desde los estadios y sentir la alegría de su fuerza y de su trabajo, por el amor de España.

Sabemos que este Consejo Nacional de Deportes, recibe innumerables consultas de Clubs y Federaciones sobre las normas a que han de sujetarse en el sucesivo. Por el momento, hay que congratularse del amplio proyecto una vez aprobado el amplio proyecto de reorganización, lo aplicará inmediatamente.

Mientras tanto, el Consejo que preside el general Moscardó y en el que figuran el barón de Güell y el conde de Vailhiano, delegados ambos del Comité Olimpico Internacional, el excelente coronel Ricardo Villalba, el señor Santiago García Mayoral, el señor Jacinto Miquelarena y don José Mealles Estivil se entregan fervorosamente a la labor que le ha sido encomendada, tan claramente patética, con la tenacidad que ella merece.